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O
s partidos políticos e as 
federações partidárias 
têm até esta sexta-fei-
ra (5) para realizar suas 

convenções e escolher os candida-
tos e candidatas que disputarão um 
cargo eletivo nas eleições deste ano, 
bem como para decidir sobre a for-
mação de coligações.  

Este ano, as 34 legendas políti-
cas registradas no Tribunal Supe-
rior Eleitoral (TSE) foram liberadas 
para realizar suas reuniões nacio-
nais a partir de 20 de julho. Con-
forme estabelece o Calendário das 
Eleições 2022, após defi nir os nomes 
que disputarão a um cargo, os par-
tidos, federações e coligações terão 
até o dia 15 de agosto para solici-
tarem o registro das candidaturas. 
No caso de federações partidárias, 
a convenção deve ocorrer de forma 
unifi cada, com a participação de 
todos os partidos integrantes.

Até a manhã de ontem, ape-
nas quatro candidatos à Presidên-
cia da República tinham registrado 
suas candidaturas no TSE: Felipe 
D´Avila (Novo); Léo Péricles (Uni-
dade Popular-UP); Pablo Marçal 
(Partido Republicano da Ordem 
Social-Pros) e Sofi a Manzano (Par-
tido Comunista Brasileiro-PCB). 
Seus vices são, respectivamente: 
Tiago Mitraud; Samara Martins; 
Fátima Pérola Neggra e Antonio 
Alves.

Mais de 156,45 milhões de 
eleitores e eleitoras estão aptos a 
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votar no próximo dia 2 de outu-
bro, quando os brasileiros come-
çarão a escolher o próximo presi-
dente da República, além dos futu-
ros governadores, senadores e depu-
tados federais, estaduais e distri-
tais. A possibilidade de coligações 
entre partidos só se aplica à disputa 
pelos chamados cargos majoritários 
(ou seja, aqueles em que fi ca com 

a vaga o candidato que tiver mais 
votos, caso da escolha para presi-
dente, governador, prefeito e sena-
dor), não valendo para as eleições 
proporcionais (deputados).
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A propaganda eleitoral somente 

será permitida a partir do dia 16 de 
agosto. Consequentemente, já a par-

tir do próximo sábado (6), as emis-
soras de rádio e de televisão estarão 
proibidas de fazer proselitismo polí-
tico, não podendo dispensar trata-
mento privilegiado a qualquer can-
didato ou partido.

As emissoras de rádio e tv tam-
bém não poderão transmitir, mesmo 
que sob a forma de material jorna-
lístico, entrevistas sobre intenção 

de voto que permitam a identifi -
cação dos eleitores. E também não 
poderão divulgar nomes de progra-
mas associados a candidaturas ou 
mesmo atrações com “alusão ou 
crítica a candidata, candidato, par-
tido político, federação ou coliga-
ção, mesmo que dissimuladamente, 
exceto programas jornalísticos ou 
debates políticos”.
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A partir de hoje, o preço 
médio de venda de diesel A da 
Petrobras para as distribuido-
ras passará de R$ 5,61 para R$ 
5,41 por litro, redução de R$ 
0,20 por litro.  

Segundo a empresa, conside-
rando a mistura obrigatória de 
90% de diesel A e 10% de bio-
diesel para a composição do die-
sel comercializado nos postos, 
a parcela da Petrobras no preço 
ao consumidor passará de R$ 
5,05, em média, para R$ 4,87 

a cada litro vendido na bomba.
“Essa redução acompanha 

a evolução dos preços de refe-
rência, que se estabilizaram 
em patamar inferior para o die-
sel, e é coerente com a prática 
de preços da Petrobras, que 
busca o equilíbrio dos seus pre-
ços com o mercado global, mas 
sem o repasse para os preços 
internos da volatilidade con-
juntural das cotações interna-
cionais e da taxa de câmbio”, 
diz a companhia. Preço médio passará de R$ 5,61 para R$ 5,41 por litro

Augusto Ivan substitui Washington Fajardo

Este ano, 34 legendas foram autorizadas a realizar as reuniões
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A Geo-Rio entregou mais 
duas obras de contenção e 
drenagem na comunidade da 
Rocinha, na Zona Sul. As duas 
intervenções foram concluídas 
na Estrada da Gávea nº 199, 
mais conhecido como Beco 
199, e no Campo da Vila Verde.

No Beco 199, as equipes 
construíram duas cortinas 
ancoradas que servem para con-

ter a encosta, e um revestimento 
de talude que tem o objetivo de 
proteger a superfície de maciços 
e, assim, evitar deslizamentos. 
Além disso, foi feito todo o sis-
tema de drenagem na canaleta 
de águas pluviais e um muro 
chumbado na rocha.

A Fundação municipal 
também fi nalizou a obra de 
contenção no Campo da Vila 

Verde, onde foi feita uma cor-
tina ancorada. Na próxima 
semana a Rio-Urbe dará iní-
cio às obras de revitalização 
do campo de futebol de grama 
sintética. Além da implantação 
de nova grama sintética e con-
trapiso, será realizada a pintura 
das marcações do campo de 
futebol em uma área de 880m².

A Rio-Urbe realizará a rees-

truturação do alambrado exis-
tente no entorno do campo 
com pintura, a implantação de 
uma nova rede sobre o campo, 
novas balizas, redes nos gols 
e a instalação de canaletas de 
drenagem nas cabeceiras. O 
campo vai ganhar também um 
banco de concreto com 12m de 
extensão e o acesso ao local 
será em concreto.

Eduardo Paes (PSD) já tem 
um substituto para Washing-
ton Fajardo na secretaria de 
Planejamento Urbano: o arqui-
teto Augusto Ivan. O anún-
cio foi feito ontem nas redes 
sociais do prefeito.

Como a coluna antecipou, 
foi publicada nesta quinta-feira 
(4) a exoneração do antigo 
piloto do Plano Diretor — que, 
aliás, também se despediu da 
barba. No entanto, a edição do 
Diário Ofi cial trouxe apenas a 
nomeação de Maria Madalena 
Saint Martin de Astacio como 
responsável pelo expediente, 
e não como titular absoluta.

Como ressaltou o prefeito 
no post, Augusto Ivan foi um 
dos responsáveis pela criação 
do Corredor Cultural do Cen-
tro, inspirado em um trabalho 
feito pelo arquiteto em uma 
pós-graduação no exterior. 
Paes ainda citou outros fei-
tos no currículo do urbanista, 
como o comando da Subpre-
feitura do Centro e a passagem 
pela Empresa Olímpica Muni-
cipal e pela Companhia de 
Desenvolvimento do Porto. 
“Uma alegria ter esse super 
carioca das Minas Gerais nos 
auxiliando na reconstrução do 
Rio”, escreveu.
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 O VLT Carioca infor-
mou que a partir desta sexta-
-feira (5) a tarifa do trans-
porte vai aumentar para R$ 
4,05, segundo resolução publi-
cada no Diário Oficial no dia 
6 de julho. Esta é a primeira 
mudança no valor da tarifa, 
que desde o início da opera-

ção do sistema, em 2016, custa 
R$ 3,80. 

O novo valor é, no 
momento, o mesmo dos ônibus 
municipais e mantém a pos-
sibilidade de integração sem 
nova cobrança nas conexões. 
O VLT preserva também suas 
integrações via Bilhete Único 

Intermunicipal, que garantem 
as conexões com trens, bar-
cas e ônibus intermunicipais 
pelo valor máximo de R$ 8,55, 
seguindo as regras estabeleci-
das pelo Governo do Estado. 
A transferência entre linhas 
do sistema ou nova viagem no 
mesmo sentido em até 1 hora 

continuam gratuitas, sempre 
com a validação do cartão de 
passagem no ato do embarque.

A mudança representa um 
acréscimo de 6,6% em relação 
ao valor de passagem. Neste 
período, a inflação acumulada 
é de 36%, bem acima do rea-
juste aplicado.

OPovocast está em ritmo de Elei-
ções 2022. O convidado é o jor-
nalista Daniel Penna-Firme, do 
União Brasil, que busca uma 

vaga na Alerj. A polêmica tomou conta 
desta edição, comandada por Priscila 
Noceti, que contou com o presidente 
Alberto Ahmed e a também jornalista 
Renata Onaindia, com temas abordados 
como aborto, sua luta contra o álcool, 
preconceito nas redações por ele ser 
assumidamente de direita e , claro, as 
propostas do candidato.

Com 41 anos e 24 de profissão, sem-
pre atuante nas principais redações do 
Rio, Penna-Firme, diz que quer usar sua 
experiência como jornalista e enten-
dedor das necessidades da população, 
para fazer a diferença na vida das pes-
soas como deputado estadual: “ Resolvi 
ajudar as pessoas dentro da experiência 

que vivi nesses 24 anos. O jornalismo 
se divorciou da sociedade e virou uma 
trincheira ideológica.”, explica Daniel 
que ainda contou ter sido agredido den-
tro de uma redação por uma colega de 
trabalho ao falar da sua posição polí-
tica, defensor da direita: “Estar ao lado 
da esquerda é estar ao lado de Satanás. 
A esquerda é o anticristo na Terra ! A 
esquerda quer dizer para meu filho que 
não existe nem homem, nem mulher!”

Daniel quer levar a experiência que 
teve com uso de álcool para a política, e 
criar um programa dedicado a quem pre-
cisa se tratar do vício da bebida, usando 
parte do ICMS das cervejarias do estado 
do Rio.

Quer saber mais ?!  
Veja está edição do 
Povocast em  

https://youtu.be/2Wywf7gUj8Q
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Quatro anos depois, força-tarefa volta a demolir imóveis de 
luxo no mesmo condomínio na Zona Oeste do Rio
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“A esquerda quer dizer para 
meu filho que não existe nem 

homem, nem mulher!”

RONDA DO POVO

MAIS DE TRÊS MILHÕES DE 
CARIOCAS CONTINUAM COM 
VACINA CONTRA A 
COVID EM ATRASO
No Rio, mais de três milhões de 
pessoas que poderiam ter tomado as 
doses de reforço da vacina contra a 
Covid-19 continuam com a imunização 
atrasada. Devido à baixa procura, doses 
do imunizante estão perdendo a validade.
A Secretaria Municipal de Saúde diz que também é preocupante 
a vacinação infantil, que está caminhando de forma muito lenta. 
Até a noite de quarta-feira (3), pouco mais de 36 mil crianças 
de 3 a 4 anos tinham tomado a primeira dose da vacina, num 
total de 170 mil crianças nessa faixa etária. Na cidade, mais 
de 126 mil crianças não tomaram sequer a primeira dose do 
imunizante. O que é preocupante, já que há vacinas com prazo 
de validade vencendo e sendo descartadas por causa dessa 
baixa procura. A SMS informou no início da semana que 15 mil 
doses da AstraZeneca venceram no dia 2 de agosto. A prefeitura 
vai recolher essas doses vencidas, contar e armazenar num local 
refrigerado e esperar uma decisão do Ministério da Saúde para 
saber o que fazer com essas doses fora da validade.

CAMINHÃO PEGA FOGO  
NA AVENIDA DAS AMÉRICAS
Um caminhão pegou fogo 
na manhã de ontem, na 
Avenida das Américas, 
na Barra da Tijuca, Zona 
Oeste do Rio. O caso 
aconteceu na altura da 
estação de BRT Santa 
Mônica e do condomínio 
Santa Mônica Jardins. A 
fumaça podia ser vista 
de diversos pontos do 
bairro.  Segundo o Centro 
de Operações Rio (COR), 
quem precisava seguir 
pela pista sentido Recreio 
enfrentou trânsito intenso, 
já que uma equipe do 
Corpo de Bombeiros 
ocupou uma faixa da pista lateral, para combater as chamas. 
Além dos militares, a CET-Rio também esteve no local. O 
Quartel da Barra da Tijuca, conhecido como Grupamento de 
Busca e Salvamento (GBS), foi acionado às 09h55. De acordo 
com os bombeiros, não se sabe o que pode ter provocado o 
incêndio. Não houve vítimas.  

Daniel Penna-Firme, candidato a 
deputado estadual, é o convidado 

desta semana do Povocast 

VLT Carioca  
terá aumento  
na tarifa a partir de hoje
A mudança representa um acréscimo de 6,6% em relação ao valor de passagem praticado desde o início da operação comercial do transporte

A Prefeitura do Rio e o Ministé-
rio Público do Rio de Janeiro (MPRJ) 
iniciaram ontem a demolição de imó-
veis de alto padrão no condomínio 
Canto das Palmeiras, em uma área de 
preservação em Guaratiba, na Zona 
Oeste do Rio.

É pelo menos a segunda vez, 
porém, que equipes vão para aquele 
ponto do Parque Estadual da Pedra 
Branca a fim de derrubar casas de 
luxo. Há quatro anos, o condomí-
nio tinha sido posto abaixo em uma 
operação da Secretaria Municipal de 
Urbanismo, porque parte estava den-
tro da floresta — onde qualquer obra 
é proibida.

Mas novos imóveis foram constru-

ídos no local, que faz parte da Área 
de Proteção Ambiental da Orla da 
Baía de Sepetiba.

Nesta quinta, a força-tarefa demo-

liu apenas casas desabitadas.
Em 2018, o dono do terreno onde 

estava a construção já tinha sido noti-
ficado sete vezes pela construção.

Casas foram  
novamente erguidas em Guaratiba, 

dentro do Parque Estadual da Pedra Branca, onde qualquer obra é proibida
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A comunidade Lixão, em Duque de 

Caxias, na Baixada Fluminense, fi ca loca-
lizada às margens de uma das vias mais 
importantes da Região Metropolitana do 
Rio de Janeiro, a Linha Vermelha. Quem tra-
fega por ela, nem imagina o sufoco que as 
pessoas que ali vivem passam. É o caso de 
Maria Gorete dos Santos, de 56 anos, que 
viveu sem água tratada em casa nos últi-
mos 40 anos. “Nós temos que pegar água de 
outra rua, que fi ca numa distância de mais 
ou menos 400 metros”.  A moradora já sabe 
sobre as melhorias que a Águas do Rio fará 
na região e antecipa: “ter água na porta vai 
ser um grande alívio para todos”, afi rmou. 

Com a chegada da concessionária ao 
Lixão, Maria Gorete e outros 13 mil mora-

dores da comunidade serão benefi ciados 
com o assentamento de mais de 6,2 quilô-
metros de rede. A ação acontece através do 
Vem com a Gente (VCG), programa que já 
benefi ciou mais de 14 mil pessoas na comu-
nidade vizinha, a Vila Ideal.  

“Com a obra que estamos realizando 
no Lixão, moradores que nunca tiveram 
acesso à água tratada passarão a ter. Vale 
ressaltar que a região tem várias crianças 
e idosos que precisam de cuidados espe-
ciais” conta Paulo Ricardo, coordenador 
do VCG na Baixada Fluminense. “Água de 
qualidade na torneira é saúde, qualidade de 
vida e dignidade. Estamos transformando 
vidas e isso é motivo de muita alegria para 
todos nós”, fi nalizou.

Mais de 13 
mil moradores 
serão 
benefi ciados 
com a iniciativa 
da Águas 
do Rio 
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Uma dica legal para esse fi m de semana e que é de 
graça, é o Festival Tesouros do Japão, que começa 

hoje e vai até 31 de agosto, no Recreio Shopping. O 
evento conta com exposição de objetos vindos da terra 
do sol nascente, como: uma ponte japonesa, uma boneca 
Kokeshu com 1 metro e 80 de altura, um samurai gigante, 
além de ofi cinas, shows e gastronomia oriental. Os 
visitantes também vou poder experimentar kimonos, 
vestimenta tradicional japonesa. A exposição comemora 
os 114 anos da Imigração Japonesa no Brasil. Os 
horários: Segunda a sábados das 10h às 22h. Domingos e 
feriados das 13h às 21.

De graça

clovismonteiro@tupi.fm
por��CLÓVIS MONTEIROa voz do rio p

 @clovismonteirotupi Clovis Monteiro

Adoção de bichinhos
Amanhã, a partir do meio-dia, a ONG BICHINHO FELIZ 

faz mais uma Campanha de Adoção, no Shopping Via Brasil, em 
Irajá. São cãezinhos e gatinhos que foram resgatados de maus 
tratos e abandono, e agora esperam ansiosos pra ganhar uma 
família. Para adotar tem que levar identidade, CPF e comprovante 
de residência, além de passar por uma entrevista com os 
organizadores. Você também pode ajudar os bichinhos resgatados, 
fazendo doações de ração, caminhas, sabonetes, shampoos, 
coleiras, medicamentos.

Pirataria
Segundo levantamento 

da Associação Comercial 
do Rio, da Fecomércio  e 
Firjan, o Brasil teve em 
2021 um prejuízo de R$ 
336,8 bilhões causado pelo 
contrabando, pirataria, 
roubo, concorrência 
desleal por fraude fiscal, 
sonegação de impostos e 
furto de serviços públicos. 
Os custos de furto de 
energia elétrica, por 
exemplo, os chamados 
“gatos”, patingiram a 
marca de R$ 6,5 bilhões 
no ano passado.No setor 
de brinquedos, o prejuízo 
chegou a R$ 810 milhões. 
Ao todo, segundo o estudo, 
R$ 95 bilhões referem-se 
somente a impostos não 
recolhidos pelos governos 
federal, estaduais e 
municipais. Com isso, o 
país deixou de gerar 535,7 
mil empregos formais.

E
ntre os dias 18 e 29 de julho, a Prefeitura de São 
João de Meriti, por meio da Secretaria Educação, 
em parceria com as Secretarias de Esporte e La-
zer, de Saúde, de Trânsito e Transporte e de Or-

dem Pública realizou a primeira colônia de férias para os 
alunos matriculados na rede municipal de ensino. Ao todo, 
cerca de cinco mil crianças, com idade entre 8 e 13 anos, 
de 44 escolas, participaram das atividades recreativas e pe-
dagógicas na Vila Olímpica do município.

“Estou muito orgulhoso da Colônia de Férias realizada 
pela Secretaria de Educação, em parceria com as Secreta-
rias de Esporte e de Saúde. A criançada adorou e tudo foi 
feito com muita segurança e alegria. Nada melhor do que 
proporcionar opções de lazer para a garotada no período de 
recesso escolar. Estou muito satisfeito com essa iniciativa”, 
afi rmou o prefeito, Dr. João.

O secretário de Educação, José Carlos, agradeceu a atu-
ação do prefeito e a parceria das secretarias envolvidas na 
ação: “Era contagiante a alegria e o sorriso das crianças em 
cada atividade, o que nos faz acreditar que estamos no cami-
nho certo. Erramos algumas vezes, mas acordamos todos os 
dias tentando melhorar e proporcionar o melhor para nos-
sos alunos. Tenho a sorte de atuar em uma gestão que possui 
os olhos voltados para Educação e me dado total apoio para 
promover essas ações. Não posso deixar de agradecer, tam-
bém, a cada secretário e suas respectivas equipes pelo total 
apoio prestado durante essas duas semanas. Muito obrigado!”

A ação promoveu a inclusão e a integração das crianças 
por meio de brincadeiras e de muita diversão, em um local 
completamente seguro e com várias opções de atividades.

Ao todo, cerca de cinco mil crianças, 
com idade entre 8 e 13 anos, de 44 
escolas, participaram das atividades
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C
erca de 500 profi s-
sionais contratados 
especialmente para 
o recadastramento 

da Águas do Rio circulam há 
quase quatro meses para a atu-
alização dos dados do sistema 
de clientes. Todos os municí-
pios da área de concessão fa-
zem parte desta ação que visa 
facilitar a interlocução entre 
a empresa e o usuário, assim 
como melhorar a qualidade 
dos serviços oferecidos. Nesta 
semana, a concessionária atu-
ará em 18 municípios. 

As visitas acontecem nos 
dias de semana das 8h às 18h. 
Em caso de ausência, será feita 
uma revisita no sábado, das 
8h às 18h. Ainda assim, se o 
morador não for encontrado 
neste período, o último con-
tato do profi ssional será no 
turno da noite, das 18h às 21h, 
entre segunda e sábado. Os 
profi ssionais atuam uniformi-
zados, com crachá de iden-
tifi cação e uniforme. A con-
cessionária está à disposição 
para dúvidas no 0800 195 0 
195, que atende por What-
sapp e ligação.

Atualização de dados facilita o contato com o usuário e contribui na 
melhoria dos serviços prestados pela concessionária

Secretaria lançou a Meire, nova assistente virtual que atende pelo WhatsApp (21) 97076-0186
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CONFIRA OS LOCAIS DA AÇÃO
�����������
�� Capital: Vila Kosmos; Vila da Penha; 
Bonsucesso; Brás de Pina; Olaria; Penha Circular; 
Ramos; Bonsucesso; Méier e adjacências; 
Engenho de dentro; Engenho da Rainha; Inhaúma; 
Cavalcante; Água Santa; Tomás Coelho; Rocha 
Miranda; Vaz Lobo; Colégio; Bento Ribeiro; 
Madureira; Centro; Ipanema; Botafogo; Catete; 
Copacabana; Lagoa; Flamengo; Gávea; Glória; 
Humaitá; Jardim Botânico; Laranjeiras; Leme; Urca; 
Cosme Velho; São Conrado; Leblon 
�� São Gonçalo: Brasilândia; Alcântara; Mutondo 
�� Itaboraí: Nova Cidade; Nova cidade; Venda das 
Pedras 
�� Maricá: Itaipuacu 
�� Saquarema: Jaconé 
�� Tanguá: Centro; Bandeirantes 
�� Itaocara: Centro 
�� Miracema: Santa Tereza 
�� Cambuci: São João do Paraíso 
�� Aperibé: Centro 
�� São Francisco de Itabapoana: Centro 
�� São Sebastião do Alto: Centro 
�� Rio Bonito: Ypê; Parque das Acácias; Parque 
indiano; Cajueiro 
�� Cachoeiras de Macacu: Boca do Mato 
�� Casimiro: Peixe Dourado II  
�� Cantagalo: Centro 
�� Cordeiro: Retiro 
�� Duas Barras: Centro  

Uma equipe da Prefeitura de São Gonçalo iniciou, 
nesta segunda-feira (1º), um mutirão para informar aos 
moradores e comerciantes do Colubandê sobre a interdi-
ção de trecho da Avenida José Mendonça de Campos que 
acontecerá a partir do dia 8 de agosto. O fechamento da 
principal via do bairro acontecerá das 20h às 5h, entre as 
Ruas Quintiliano da Fonseca e José Assunção.

O bloqueio acontecerá para dar continuidade ao tra-
balho de macrodrenagem que está sendo feito na região. 
Serão instaladas na via galerias de grande porte para con-
ter o problema crônico de alagamento. Durante o dia, o 
trânsito para veículos será livre, com equipes orientando 
o fl uxo. A previsão é de dez dias para término das obras 
neste trecho.

Paulo Mendes, dono de uma ofi cina, disse que o trân-
sito na região é bem intenso, mas a obra é necessária. 
“Aqui não para de passar carro de dia e à noite. Mas o 
problema da enchente aqui é muito complicado. A minha 
loja sempre fi ca alagada quando chove. Com um pouqui-
nho de paciência tudo se resolve. É igual obra na nossa 
casa, estressa, mas no fi nal fi ca tudo ótimo”, disse.

Uma vistoria técnica foi feita no local e possibilitou o 
início da obra em março deste ano. São 3,2 quilômetros 
contemplados pelos serviços, cujos investimentos ultra-
passam R$ 17 milhões. Além da via principal, as outras 
ruas benefi ciadas pelo serviço serão: Rua José Assunção, 
Rua Honório Ferreira, Rua Álvaro Leitão, Rua Ricardo 
de Souza, Rua Carolina da Fonseca, Rua Geraldo Silva, 
Rua Jonas da Fonseca e Rua Otávio Fonseca.
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O segundo semestre será 
de novidades para micro-
empreendedores e aqueles 
que pretendem abrir o seu 
pequeno negócio em Nite-
rói. A Casa do Empreende-
dor, que durante o período 
crítico da pandemia da Covid-
19 manteve todo o apoio ao 
segmento, passará a funcionar 
com instalações mais moder-
nas e com novidades: além do 
novo espaço físico que funcio-
nará no Bay Market, será pos-
sível abrir um novo negócio 
na palma da mão. A Secreta-
ria de Desenvolvimento Eco-
nômico de Niterói está tes-
tando um aplicativo, que terá 
funções variadas. O contri-
buinte também pode realizar 
operações e acessar o por-
tal do empreendedor utili-
zando QR Code. Outra ação 
para melhor atender ao con-
tribuinte, a Secretaria lançou 
a Meire, nova assistente vir-
tual que atende pelo What-
sApp (21) 97076-0186.

O aplicativo, que está 
em fase de testes, vai facili-
tar a vida dos empreendedo-
res, fazendo a conexão direta 
com os sites do Redesim (Por-
tal do Governo Federal), Pre-
feitura de Niterói, Secre-
taria de Estado de Fazenda 
(Sefaz-RJ), Junta Comercial 
do Estado do Rio de Janeiro 
(Jucerja), Receita Federal, e 
outros, com informações, lem-
brete das obrigações, facili-
tando a vida dos microempre-
endedores de Niterói.

Todo o processo de moder-
nização e apoio ao empresa-
riado que vem de encontro às 

políticas públicas da Prefei-
tura de Niterói que está sendo 
implantada desde a inaugura-
ção da Casa do Empreende-
dor em 2017 e, agora, também 
com o objetivo de colaborar 
para a retomada econômica do 
município, gerando emprego e 
renda. O município de Nite-
rói possui um total de 50.599 
microempreendedores indivi-
duais. No período de outu-
bro de 2021 a maio de 2022, 
foram 3.377 novas formaliza-
ções. A Casa do Empreende-
dor tem média de 433 atendi-
mentos mensais, entre entrada 
de alvarás, atendimento via 
e-mail e presencial.

A Casa do Empreendedor 
está desde outubro de 2021 
atendendo de forma provisória 
na sede da SEDEN – Secretaria 

de Desenvolvimento Econô-
mico de Niterói, na Prefeitura, 
Rua Visconde de Sepetiba, 987 
/ 10º andar, com atendimento 
de forma agendada, entre 10h 
e 17h. A obra da nova Casa 
do Empreendedor está a todo 
vapor e o novo espaço deve ser 
aberto até o início de agosto 
em novo endereço no Shop-
ping Baymarket – Av. Visconde 
do Rio Branco, 360 / 3º piso.

QR Code – Lançado na 
segunda quinzena de dezem-
bro de 2021 (foi lançado em 
dezembro e vamos divulgar 
agora como novidade, com 
o slogan “Não perca o seu 
tempo! #Façavocêmesmo” os 
QR possuem direcionamento 
para vários serviços como, for-
malização, emissão do boleto 
DAS, declaração anual, alte-

ração de dados, baixa, entrada 
de alvará, emissão de notas fi s-
cais, agendamento. De dezem-
bro de 2021 a maio de 2022 
os QR Codes foram escane-
ados 601 vezes, facilitando a 
vida dos contribuintes de Nite-
rói que procuram os serviços 
prestados na Casa do Empre-
endedor, pois essas pessoas 
podem resolver por conta pró-
pria esses serviços, sem preci-
sar agendar para retornar em 
outra data.

O serviço que está sendo 
estimulado pela Secretaria é 
a utilização do QR Code para 
formalização do MEI através 
do https//www.gov.br/empre-
sas-e-negocios/pt-br/empreen-
dedor. É só o interessado aces-
sar o portal, clicar em quero ser 
MEI, e seguir as orientações.

Moradores e comerciantes recebem 
comunicado sobre bloqueio de avenida
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Eu costumo dizer que sempre devemos
olhar para traz. É sem dúvida alguma 

um exercício para aferirmos nosso progresso, 
evolução e avaliarmos como agir no futuro. 
Os últimos dois anos não nos deixarão sau-
dades  e pensando bem, melhor nem olhar 
para traz. O que temos para lembrar não 
nos aquece o coração. Para o nosso Estado, 
vocacionado e que depende bastante do 
turismo, não se pode ignorar que a pande-
mia e a grave crise financeira impulsionada  
por ela, nos fizeram experimentar dias de 
muita angústia e medo do que estava por vir.  

Não foi fácil, mas superamos as imen-
sas dificuldades e estamos vencendo e avan-
çando.  Nesse aspecto, não se pode ignorar 

e deixar de reconhecer que a política vem 
fazendo tudo o que pode para amparar os 
mais necessitados e que em termos de saúde 
pública, demos um show de competência.  

Não fossem os auxílios e inúmeros pro-
gramas criados para acudir os mais neces-
sitados, a situação seria muito pior. Nesse 
aspecto, cabe ressaltar que nosso Estado 
vem se recuperando muito bem, os empre-
gos estão voltando, os turistas estão por toda 
parte, sinal claro de que a economia voltou 

a crescer e que as decisões tomadas pelos 
políticos foram as mais acertadas. 

 Por mais duro que tenham sido os últi-
mos dois anos, uma coisa não se pode igno-
rar, o Rio de Janeiro sobreviveu e venceu uma 
de suas mais duras  batalhas, voltando a ser 
o estado que mais cresce nesse país. Que
bons ventos soprem cada dia mais sobre a
Cidade Maravilhosa e que todo o conquis-
tado nos últimos meses, não se perca em
outubro quando vierem as eleições.

 www.riopresente.com.br
por  ANTONIO CARLOSRio Presente antoniocarloss.rio Professorantoniocarlos.rio

>> ANTONIO CARLOS DOS SANTOS, É SECRETÁRIO DE ORDEM PÚBLICA, Ex-presidente do Detran/RJ, Ex-subsecretário de Estado de Administração e dos Programas Segurança
Presente e Lei Seca.

Rio de Janeiro segue em frente 
e deixa para traz dias difíceis

RONDA POLICIAL 
DO POVO

U
m suspeito foi morto na ma-
nhã de ontem na Avenida 
Brasil, na altura do bair-
ro Guadalupe, Zona Nor-

te, após confronto com policiais. De 
acordo com a Polícia Militar, agentes 
do 41º BPM (Irajá) estavam realizando 
um patrulhamento na via quando abor-

daram um veículo roubado e, logo de-
pois, foram atacados a tiros pelo con-
dutor, iniciando o confronto.

O caso ocorreu em frente à Escola 
Superior de Comando de Bombeiro 
Militar. O homem, que ainda não foi 
identificado, ficou ferido e morreu no 
local. Com ele, uma arma foi apre-

endida.
O trânsito precisou ser parcial-

mente interditado e, de acordo com 
o Centro de Operações Rio (COR),
equipes da PM ocupam uma faixa da
pista lateral, sentido Zona Oeste, cau-
sando lentidão no trecho de Coelho
Neto a Deodoro.

Suspeito morre 
em confronto na 
Avenida Brasil

(...)
Não fossem os auxílios e inúmeros 
programas criados para acudir 
os mais necessitados, a situação 
seria muito pior. Nesse aspecto, 
cabe ressaltar que nosso Estado 
vem se recuperando muito bem, os 
empregos estão voltando, os turistas 
estão por toda parte, sinal claro de 
que a economia voltou a crescer 
e que as decisões tomadas pelos 
políticos foram as mais acertadas. 
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Wilson José Câmara de Oli-
veira, de 37 anos, acusado de 
aplicar sete facadas no advo-
gado Victor Stephen Coelho, 
de 27, no Centro do Rio, usava 
tornozeleira eletrônica e já 
tinha cometido 14 violações 
por não carregar a bateria do 
equipamento, desde o dia 2 de 
junho. Antes de ser apontado 
como suspeito do crime, ocor-
rido em 22 do mês passado, 
Oliveira já tinha sete passa-
gens pela polícia. O titular 
da Vara de Execuções Penais 
(VEP), Marcello Rubioli, deci-
diu na noite desta terça-feira 
regredir o regime do acusado 
de aberto para semiaberto, ou 
seja, ele retorna a prisão. O 

acusado está foragido.
A Delegacia de Homicí-

dios da Capital (DHC) reco-
lheu imagens de câmeras de 
segurança no trajeto de Vic-
tor, da Praça Tiradentes à 
estação Saara do VLT. Uma 
das cenas mostra o momento 
em que o advogado sofre o 
ataque com faca. O homem 
que aparece nos vídeos foi 
identificado como Oliveira 
pela polícia. No momento do 
crime, a tornozeleira eletrô-
nica do acusado ainda estava 
sem bateria. A 14ª e última 
violação ocorreu às 17h24 do 
dia 7 do mês passado, por-
tanto, quinze dias antes do 
homicídio de Victor.

Uma arma foi 
apreendida com 
o criminoso

Lilia Lima, diretora da cre-
che Art Tio João, na Rocinha, 
na Zona Sul do Rio, e seu 
companheiro, Alceu Jorge, 
foram presos por policiais da 
11ª DP, na comunidade. Os 
agentes foram avisados por 
moradores que o casal estava 
no local.

Os dois foram levados 
para a sede da Polícia Fede-
ral, no Centro do Rio.

Lilia e Alceu foram alvos da 
Operação Desfralde, na quinta-
-feira (28), contra desvios de
verbas na área da Educação.

Segundo as investigações, 

ela teria desviado mais de 
R$ 6,2 milhões, entre 2018 
e 2021. Parte do dinheiro 
vinha de programas federais 
e era usado em viagens de 
lazer e compra de remédio 
para libido.

Em 2020, Lilia chegou 
a gravar um vídeo pedindo 
ajuda aos moradores da 
Rocinha.

Segundo a polícia, Lilia e 
Alceu serão indiciados pelos 
crimes de peculato e estelio-
nato majorado, cujas penas 
somadas podem chegar a 18 
anos de reclusão.

Presa diretora de creche na 
Rocinha suspeita de desviar 

verbas da Educação

O companheiro dela, Alceu Jorge, também foi preso. 
Os dois investigados pela Polícia Federal pelo suposto 

desvio de R$ 6,2 milhões, entre 2018 e 2021

TRAFICANTE DE COMUNIDADE 
DO LINS É CAPTURADO

A Polícia Militar prendeu um dos líderes do tráfico de drogas 
do Morro do Amor, no Complexo do Lins, na Zona Norte do 
Rio. Equipes da 3ª Unidade de Polícia Pacificadora (UPP) do 
3º BPM (Méier) chegaram a Anderson dos Santos Morais, de 
43 anos, após informações do Disque Denúncia. O criminoso 
é conhecido como “Chucky”, “Brinquedo”, “Americano” ou 
“Trintinha”. O traficante foi encontrado na localidade conhecida 
como “Zizi”, na divisa com o Morro do Amor, no Lins. “Chucky” 
estava escondido na favela da Rocinha, na Zona Sul, mas foi 
até à comunidade da Zona Norte para um evento familiar. Após 
saberem a localização do criminoso, militares do Grupamento 
de Intervenção Tática (GIT) da UPP foram até a Rua Zizi, onde 
foram recebidos a tiros. Depois dos disparos, os policiais 
entraram na região e prenderam Anderson em flagrante, dentro 
de um apartamento. Com o traficante havia grande quantidade 
de drogas, entre elas, 60 gramas de metanfetamina, distribuídos 
em 98 comprimidos. Os entorpecentes estavam escondidos no 
banheiro do imóvel, atrás do vaso sanitário.
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Assassino de advogado  
usava tornozeleira eletrônica 

sem bateria

Wilson José já tinha cometido  
14 violações por não carregar tornozeleira

RE
PR

O
D

U
ÇÃ

O



7POLÍCIARIO DE JANEIRO, SEXTA-FEIRA, 5 DE AGOSTO DE 2022

O 
ex-vereador 
Jerônimo 
Guimarães 
Filho, conhe-

cido como Jerominho, mor-
reu, ontem, após ser baleado 
na Estrada Guandu do Sapé, em 
Campo Grande, na Zona Oeste do Rio. A 
informação foi confirmada pelo advogado 
da família e pela Polícia Militar.

O cunhado dele também foi baleado e 
está internado no Hospital Rocha Faria, 
com quadro estável.

Jerominho é apontado como um dos 
fundadores de uma milícia que atua na 
Zona Oeste da capital.

Ele foi atingido na perna e no abdô-
men e levado para o Hospital Oeste D’Or.

Testemunhas contaram que eles foram 
feridos por homens de fuzil.

Jerônimo Guimarães Filho, o Jeromi-
nho, foi vereador do Rio de Janeiro, pelo 
PMDB, por dois mandatos, entre 2000 e 

2008. Em 2004, foi eleito 
com 33.373 votos, e em 
2000, com 20.560.

Contudo, um ano antes 
de terminar seu segundo 

mandato na Câmara Munici-
pal do Rio, ele foi preso e permane-

ceu em penitenciárias federais por 11 anos.
Em 1998, ele tentou uma vaga de depu-

tado estadual, mas com 18.152 votos não 
conseguiu ser eleito. Ele concorreu pelo 
PSC.

O ex-parlamentar foi um dos 227 indi-
ciados na CPI das Milícias, que chegou ao 
fim na Alerj em 2008 e foi um marco con-
tra o crime organizado no Rio.

Ao lado do irmão, o ex-deputado Nata-
lino Guimarães, Jerominho é apontado 
como um dos criadores da milícia Liga 
da Justiça, que atua em Campo Grande, 
Zona Oeste do Rio.

Na década de 70, os dois eram poli-
ciais civis.
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Ex-vereador  
Jerominho morre 
após ataque na 

Zona Oeste do Rio

DIVULGAÇÃO

A Operação Lei Seca está 
com um reforço especial 
nas ações de fiscalização 
em todo o Estado do Rio 

de Janeiro. O grupo de policiais 
que diariamente atua nas princi-
pais rotas alternativas dos locais 
onde são montadas as operações 
já ganhou até um apelido da popu-
lação: pega-fujões. A ideia é sur-
preender os motoristas que ten-
tam driblar a fiscalização usando 
informações de conhecidos ou de 
aplicativos. A equipe atua em qua-
tro duplas em motocicletas e par-
ticiparam de nove ações e, junto 
com os demais agentes, aborda-
ram 1.200 motoristas. 

A ampliação da fiscalização, 
que dobrou o número de agentes 
das operações de 15 para 30, é 
parte da estratégia da Secretaria 
de Estado de Governo para refor-
çar as ações e reduzir o número de 
motoristas dirigindo após beber. 

O recente estudo, realizado 
pela Operação Lei Seca, mostra 
que houve aumento na quanti-
dade de motoristas parados nas 
ações e que testaram  positivo 
para alcoolemia ou se recusaram 
a se submeter ao exame. É um 
reflexo da mudança de comporta-

mento da população, que durante 
a pandemia passou a consumir 
mais bebida alcoólica e manteve 
o hábito.

Regiões do Interior  
têm aumento de casos

O levantamento da Operação 

mostra que a região do Médio 
Paraíba foi a que apresentou a 
maior taxa de crescimento nos 
flagrantes de alcoolemia. Se em 
2019 a taxa era de 8,7% a cada 
100 motoristas parados nas blit-
zes, nos primeiros seis meses 
deste ano o percentual ficou em  

25,8%. Proporcionalmente, a 
segunda região com os maiores 
índices é o Norte Fluminense, 
que em 2019 registrou a taxa de 
8,4% a cada 100 motoristas para-
dos e, agora, marca 23,5%.

A Região Metropolitana, a 
mais adensada em carros e popu-

lação, teve nos seis meses deste 
ano uma taxa de 11,6%. Em 
2019, era de apenas 4,4%. Em 
algumas ações, o percentual de 
motoristas que tiveram o resul-
tado positivo de alcoolemia ou 
se recusaram a se submeter ao 
exame chegou a 62,5%, como 
aconteceu durante uma ope-
ração em Niterói.  Ou seja: a 
cada 100 motoristas parados, 
mais de 62 estavam impedidos 
de dirigir.

- Estamos com uma quan-
tidade de fiscalização supe-
rior às ações praticadas em 
2019 e, a partir de segunda-
-feira (08/08), voltaremos com 
as equipes a percorrer os colé-
gios com reforço no Interior 
do estado - destaca o tenente-
-coronel Fábio Pinho, superin-
tendente da Lei Seca.

As fiscalizações realizadas 
este ano, de janeiro a junho, 
somam 1.737 locais, com abor-
dagem a mais de 172 mil moto-
ristas em todo o Estado do Rio. 
Um resultado 20% maior do que 
as ações realizadas em 2019, 
quando a Lei Seca inspecionou, 
nos 12 meses, 286 mil conduto-
res em 2.372 operações.

Motopatrulha para flagrar 
quem tenta driblar as 
operações da Lei Seca

Fiscalização que atua nas 
rotas alternativas para pegar 
os fujões e evitar acidentes 
no trânsito abordou 1.200 
motoristas em nove ações

Jerominho é apontado como 
um dos fundadores de uma 

milícia que atua na Zona Oeste

A Organização das Nações 
Unidas (ONU) vai lançar no 
domingo (7) uma campanha de 
combate à violência doméstica 
e familiar contra mulheres, com 
um evento no Cristo Reden-
tor. A #ParaCadaUma pretende 
“dar nome” às formas de vio-
lência sofridas pelas brasileiras.

Na data, a Lei Maria da 
Penha completa 16 anos. Neste 

mês, é celebrado o “Agosto 
Lilás” — o mês de conscienti-
zação contra esse crime.

A campanha vai diferen-
ciar os cinco tipos de violência 
doméstica: física, sexual, psi-
cológica, moral e patrimonial. 
A iniciativa então quer escla-
recer quais são essas maneiras 
de agressão e ajudar a popula-
ção a identificá-las.

#ParaCadaUma: 
Campanha da ONU 

para explicar formas de 
violência doméstica  

vai estrear no  
Cristo Redentor
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Evento vai ser no 
domingo (7) — 

data em que a Lei 
Maria da Penha 

completa 16 anos

Mais de 30 mulheres rela-
taram na última terça-feira (3) 
terem sofrido supostos estu-
pros cometidos pelo influen-
ciador Bruno Krupp, 25 anos, 
que está preso sob custódia no 
Hospital Marcos Moraes, no 
Méier, na Zona Norte, acu-
sado de atropelar e matar o 
adolescente de 16 anos, João 
Gabriel Cardim, na Barra da 
Tijuca, no último dia 30. A 
defesa de Bruno nega todas 
as acusações.

Os casos vieram à tona 
após a modelo Priscila Trin-
dade publicar no Instagram 
um relato sobre o abuso 
sofrido há cerca de seis anos. 
Ela contou que na época eles 
estavam ficando, mas que 
Bruno forçou o ato e ainda 
tentou filmá-la.

Depois de relatar o caso, 
Priscila incentivou outras 
possíveis vítimas a contarem 
os momentos de violência 
sexual que teriam sofrido e, 
em seguida, compartilhou em 
seu perfil 36 relatos que acu-
sam o influenciador de come-
ter supostos estupros.

Em sua maioria, os relatos 
iniciam com as vítimas con-
tando que flertavam com o 
modelo, mas que Bruno era 
agressivo e as forçaram a fina-
lizar o ato sexual. 

Mais de  
30 mulheres 

acusam 
modelo de 
estupro
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dianapiresassessoria@gmail.com
por DIANA PIRES

@dianapires_jornalistashow do Rio

Essa Lua Crescente em Escorpião vai te dar força e coragem para se aprofundar 
em alguma situação. Existe expansão mental e certa profundidade para analisar a 
vida e as situações. Tenha mais confiança no seu futuro. Bom dia para pesquisas 
e para fazer a organização das finanças.

ÁRIES
21 mar a 20 abr

Essa Lua Crescente em Escorpião vai promover novas amizades ou 
parcerias. O amor pode aparecer de forma inesperada para quem está à 
procura. Você pode finalizar alguma sociedade também, bem como novos 
contratos podem estar à vista. Convites para eventos também não estão 
descartados. É importante manter o foco e a motivação. 

TOURO
21 abr a 20 mai

Essa Lua Crescente em Escorpião vai trazer mudanças e ímpeto criativo. Você 
pode ser o mensageiro de boas novas para as pessoas. Pode ser um bom 
momento para começar um tratamento médico ou uma nova dieta que exija 
mais disciplina e coragem. Vale a pena repensar sua qualidade de vida. 

GÊMEOS
21 mai 20 jun

Essa Lua Crescente em Escorpião vai promover paz e uma intensa gratidão 
pela vida. Bom momento para receber pessoas em casa ou colocar mais foco 
na família. Podem acontecer mudanças de/em casa. É um bom momento para 
analisar e refletir a respeito dos seus próximos passos. Evite atitudes radicais e 
impensadas.

LEÃO
23 jul a 22 ago

Essa Lua Crescente em Escorpião vai te dar capacidade de se comunicar 
com amorosidade e profundidade, mas existe uma tendência de ter medo de 
se aprofundar em algo, bem como ansiedade excessiva. Tome cuidado com 
preocupações ou falta de foco. O dia pode ser agitado. Aproveite este dia para fazer 
terapias ou se divertir mais.

VIRGEM
23 ago a 22 set

Essa Lua Crescente em Escorpião vai te trazer lucros e bons negócios, mas 
também pode fazer você gastar demais. É um dia de muita criatividade, 
energia e motivação para fazer coisas que te deem prazer e bem-estar. 
Apenas tome cuidado com excessos: mantenha o equilíbrio. O dia também 
favorece uma mudança de visual e o autocuidado. 

LIBRA
23 set a 22 out

Essa Lua Crescente em Escorpião vai te dar energia e ânimo para realizar 
mudanças na sua vida como um todo. Você pode ter muitos insights ou sentir a 
necessidade de desapegar de algo. Existe uma compreensão maior sobre a vida, o 
que permitirá que você resolva questões difíceis com mais facilidade.

ESCORPIÃO
23 out a 21 nov

Essa Lua Crescente em Escorpião vai trazer proteção. É importante saber 
defender seu espaço. Mantenha os bons limites, mas sem ser agressivo. Além 
disso, tome cuidado com pensamentos limitantes, que podem minar sua 
autoconfiança. É um momento no qual é importante cortar atitudes e hábitos 
que fazem mal. A saúde pode estar abalada, então se cuide. 

SAGITÁRIO
22 nov a 21 dez

A Lua Crescente em Escorpião vai trazer autoconhecimento e uma grande 
intensidade. Tome cuidado com radicalismos. É indicado que você foque na 
sua harmonia interna e evite instabilidades emocionais. Tome cuidado com 
gravidez, se não estiver planejando. O momento é de muita intensidade de 
emoções, portanto fique atento com a tendência a guardar mágoas.

CÂNCER
21 jun a 22 jul

Essa Lua Crescente em Escorpião vai trazer energia para realizar um projeto 
ou uma ideia. Existe caos e agito neste dia, então saiba colocar em foco o 
que é prioritário. Você está se sentindo criativo e inspirado. Se tiver fluidez 
e desapego, as coisas acabam se resolvendo por si, mas é importante 
abandonar a necessidade de estar no controle. 

CAPRICÓRNIO
22 dez a 20 jan

Essa Lua Crescente em Escorpião vai mexer com a sua carreira. Pode ser 
importante se reinventar ou colocar em ação novas ideias, mas para isso 
será necessário ter autoconfiança. Mantenha-se inspirado e busque novas 
paisagens: sair um pouco da rotina é indicado. Você pode querer mudar tudo 
ou realmente repensar a sua profissão. Existem obstáculos, então seja flexível. 

AQUÁRIO
21 jan a 18 fev

Essa Lua Crescente em Escorpião vai trazer magnetismo, sedução e uma 
capacidade criativa, mas é preciso ter atitude e não manter apenas a passividade. 
Tome cuidado com ações desconexas ou contraditórias. Você pode ter um grande 
insight ou buscar agir de forma diferente, sem tantas restrições e aprisionamentos. 
Além disso, voc? pode começar a ver as coisas de um jeito novo. 

PEIXES
19 fev a 20 mar
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Ofim de semana vai começar animado! É que 
hoje, sexta-feira, rola o projeto “O Melhor 
Pagode do Mundo”, na quadra da Viradouro 
(Avenida do Contorno, 16 – Niterói), a par-
tir das 21h, com shows dos cantores Belo e 
Tiee, além do grupo Vou Zuar.

Belo dispensa comentários. Despontou 
para o sucesso quando era vocalista da banda Soweto, há 
quase três décadas atrás. No ano 2000, ingressou na car-
reira solo e desde então tem sido uma das referências no 
pagode. No set list do show, canções consagradas como 
“Perfume”, “Incondicionalmente”, “Intriga da oposição” 
e “Tudo mudou”.

Tiee é um dos músicos mais proeminentes de sua gera-
ção. Completando 20 anos de carreira, tem cerca de 200 
músicas registradas, entre elas algumas gravadas por Arlindo 
Cruz, Péricles, Pixote, Thiaguinho e Belo. No show, o 
artista mostra as músicas “Modo avião”, “Porra-
dão”, “Sem culpa” e o “Pai tá on”.

Já o grupo Vou Zuar, que é de Niterói, chega 
com “Salseiro”, “Chato pa carai” e “Aperta-
din”. O quinteto formado por Carlos Vieira 
(Vocal), Thiago Paiva (Pandeiro/Vocal), 
Bruno Paiva (Reco-reco), Brenno Souza 
(Tantã) e Vitor Naegele (Surdo) acabou 
de gravar seu primeiro DVD, “Nosso Sal-
seiro”, que tem previsão de lançamento 
para a segunda quinzena de agosto.

Serão três shows completos para 
começar a animação do fim de semana!

Os ingressos custam R$ 35 (pista), 
R$ 60 (pista vip) e R$ 90 (jirau) e 
podem ser adquiridos online atra-
vés do site Guichê Web (www.
guicheweb.com.br) ou na quadra 
da Viradouro. Informações pelo 
WhatsApp (21) 97014-4282. A 
classificação é 18 anos.

VOU ZUAR,  
TIEE E BELO  
FAZEM O MELHOR  
PAGODE DO MUNDO NA 
QUADRA DA VIRADOURO

H O R Ó S C O P O

O evento acontece nesta 
sexta-feira e traz três 

shows completos 
para animar o fim 

de semana

SERVIÇO

O Melhor Pagode  
do Mundo

Vou Zuar, Tiee e 
Belo
Data: 

 05 de agosto 
(sexta-feira)

Local:  
Viradouro - Avenida 
do Contorno, 16 – 

Niterói
Horário:  

a partir das 21h
Ingressos: R$ 35 

(pista), R$ 60 (pista 
vip) e R$ 90 (jirau)

- Vendas online pelo 
site Guichê Web 

(www.guicheweb.
com.br) ou 

pessoalmente na 
quadra da Viradouro
Informações: (21) 

97014-4282
Classificação  

18 anos

IRMÃ DE GABIGOL EXIBE CURVAS 
BRONZEADAS COM PEÇA DE VERÃO

ALINE CAMPOS MOSTRA MOMENTO 
DE INTIMIDADE COM JESUS LUZ

Desde que assumiram o romance, em junho 
deste ano, Aline Campos e Jesus Luz fazem 
questão de mostrar nas redes sociais o amor 
que sentem um pelo outro. Nesta quarta-feira, a 
atriz publicou novas imagens com o namorado.
Quando o romance veio à tona, Carol 
Ramiro, ex-mulher de Jesus Luz, se mostrou 
surpresa com o relacionamento dos dois.

Dhiovanna 
Barbosa, irmã 
do jogador 
Gabigol, do 
Flamengo, deixou 
os internautas 
perplexos ao 
compartilhar 
uma sequência 
de fotos em suas 
redes sociais. Em 
seu Instagram, 
a influenciadora 
digital surgiu 
deslumbrante 
e exibiu o seu 
corpo sarado. 
Nas imagens, 
a influencer 
apareceu usando 
um biquíni preto 
e de amarração 
nas costas.
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P
O transporte público 

no Rio de Janeiro, além 
de meio de locomoção, 
também é forma 
de sobrevivência. 
Afi nal, quem nunca 
pegou o trem para ir 
trabalhar e acabou 
saindo dele com 

alguma coisa que comprou? As ofertas são 
inúmeras, mas para se destacar é preciso 
criatividade. Foi assim que a nova aposta 
da Furacão 2000 foi parar no mundo do rap.

Matheus Fernandes Pereira, o MT 
Beat, de 23 anos, cria de Campo Grande, 
zona oeste do Rio de Janeiro, começou 
aos 18 anos, como vendedor ambulante. 
O objetivo sempre foi conquistar sua 
independência e correr atrás dos seus 
sonhos. “Eu já vendi de tudo. Sacolé, 
bala, brinquedo, chocolate. Um dia 
trabalhando no trem, encontrei um rapaz 
fazendo arte de rua, ele me incentivou 
a ver aquilo como um trabalho. A partir 
daí que eu comecei a fazer beat box. 
Hoje essa é a minha fonte de renda, vivo 
somente da minha arte. Me apresento 
no transporte público, nas praças, 
mostro para as pessoas o que eu faço 
e passo meu chapéu”, conta o Mc.

Foi assim, que Matheus uniu sua 
força de vontade ao seu talento artístico. “Eu sempre tive vocação para a arte. 
Participava do grupo teatral da escola, gostava de dançar. Em 2014 eu comecei 
a ouvir rap e comecei a fazer minha própria música”. Mais do que talento, o 
cantor sempre contou com incentivo dentro de casa. “Desde pequeno minha mãe 
dizia que eu seria artista. Qualquer trabalho que eu faça relacionado a arte, ela 
faz questão de mostrar para todo mundo, sempre com muito orgulho”, revela.

Rápido e certeiro, o rap é um ritmo que vai direto ao ponto. É arte que 
se expressa através de letras que 

funcionam como discurso. É um 
ritmo acelerado, que precisa 

de raciocínio rápido. E nessa 
escola, MT do Beat é 

especialista. “Quando eu 
era pequeno vi um vídeo 
de um rapaz que fazia 
Beat Box, em Londres. 
Centenas de pessoas 
paravam para olhar a 
arte dele. Fiquei muito 
impressionado. Eu só 

conseguia imaginar 
como ele era capaz de 

fazer aquilo. Eu assistia 
aquele mesmo vídeo todos 

os dias para tentar imitá-lo. 
O mais interessante é que hoje 

eu faço exatamente o que ele faz, 
porém, do meu jeito, no Rio de Janeiro”.

Apesar do sonho de viver da música, Matheus sabe que a vida 
é correria, por isso mesmo, não foge da responsabilidade. “Minha 
vida é intensa. Eu tenho um fi lho, o Théo, de 3 anos, que mora 
comigo. Todo dia de manhã deixo ele na creche e vou pro trem fazer 
a minha arte. Às 5 tenho que estar de volta para buscá-lo”.

Dos Trilhos 
aoTrap

Foi com disciplina e acreditando na sua vocação para a música, 
que MT juntou seus próprios recursos e produziu sozinho seu primeiro 
álbum, “O Despertar”. Com todas as músicas de sua autoria, o jovem 
acredita que dividir aquilo que vive pode inspirar outras pessoas. 
“Escrever é uma forma de superar minhas dificuldades. Ao fazer 
minhas músicas, eu estava tentando me ajudar e acabei ajudando 
os outros também. Gosto de expressar meus sentimentos. Quero 
levar coisas positivas. Tentei mostrar que você é capaz de sair de 
toda e qualquer situação. Sempre existe esperança”, ressalta.

Foi através da rima e da arte de rua que Matheus percebeu que 
a música era seu caminho. Mas quando é para ser, até mesmo as 
coincidências do dia a dia conspiram ao seu favor. Foi assim que 
a Número Um do Brasil cruzou o caminho do cantor. “Eu estava 
trabalhando no trem e uma pessoa que trabalha na Furacão 2000 
me viu. Só que nesse dia ele não falou comigo. Depois encontrei 
com ele tomando café em Campo Grande. Marcamos um encontro 
e enviei meu trabalho. Sempre ouvi Furacão 2000 desde pequeno, 
foi uma grande oportunidade para mim”, conta orgulhoso.

Acreditando que tem 
tudo para alcançar o 
topo, Matheus conta 
que está preparado para 
o sucesso. “Meu maior 
sonho hoje é dar certo 
na música, pois eu 
realmente acredito que 
tenho essa vocação. 
Deixar de depender 
somente da arte de 
rua. Estou agarrando 
todas as oportunidades 
para quando chegar 
a hora estar pronto”.

Garra e determinação 
não faltam para essa nova 

aposta. Seja com criatividade 
para conquistar os consumidores, 
ou com talento para fazer sucesso 
no beat box, MT no Beat já provou 

que veio para ficar no meio musical. Se 
você curtiu a história dele, aproveite 

para conferir o lançamento de sua 
música “Consciência Sexy”, hoje, 

em todas as plataformas 
digitais da Furacão 2000.
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�om a proposta de unir o poder 

transformador do esporte ao pro-
cesso de sensibilização ambien-
tal, o Projeto EDUC - fase II, de-

senvolvido pela ONG Guardiões do Mar 
em parceria com a Petrobras, por meio do 
Programa Petrobras Socioambiental, está 
com pré-inscrições abertas para as primei-
ras turmas de sua Escolinha de Futebol. 
Serão disponibilizadas 120 vagas imedia-
tas e 60 reservas. Podem se inscrever me-
ninos e meninas com idades entre 08 e 15 
anos e que sejam moradores das comu-
nidades caxienses atendidas pelo Proje-
to. Inicialmente, as aulas serão realizadas 
nas manhãs e tardes de terças e quintas-
-feiras, no contraturno escolar, em Cam-
pos Elíseos.

Para realizar a pré-inscrição na Esco-
linha de Futebol, os pais ou responsáveis 
pelas crianças e adolescentes interessados 
deverão fazer um cadastro inicial por meio 
do preenchimento do formulário: PRÉ INS-
CRIÇÃO - ESCOLINHA DE FUTEBOL 
PROJETO EDUC FASE II (google.com).

Além de ser moradores de umas das co-
munidades em que o Projeto EDUC FASE 
II atua — Campos Elíseos, Saraiva, Par-
que Império, Parque Marilândia, Bom 
Retiro, Saracuruna, Jardim Primavera e 
Xerém —, os pré-inscritos deverão estar 
regularmente matriculados em uma uni-
dade escolar.

Antes do início das atividades, será re-
alizada uma reunião presencial  com os 
responsáveis, quando será feito o preen-
chimento da fi cha do atleta e a entrega da 

documentação. Neste dia, também deve-
rá ser apresentado um atestado médico, 
comprovando que o aluno está em perfei-
ta saúde para a prática do esporte.

Serão oferecidas 120 vagas, por ordem 
de pré-inscrição, sendo 60 para crianças 
de 08 a 11 anos e a outra metade para 
adolescentes de 12 a 15 anos. Além disso, 
serão disponibilizadas 30 vagas reservas 
para cada uma das faixas etárias.

“Entendo o esporte como ferramenta de 
transformação, oportunizando inclusão, 
interação, união e aumento da autoesti-
ma”, destaca a articuladora socioambien-

tal do Projeto EDUC, Rosilene Baranda.
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Os atletas deverão levar 10 unidades 

de garrafas PET para trocar por cédulas 
da moeda verde EDUCoin, que, por sua 
vez, serão utilizadas como “pagamento” 
da taxa de inscrição. A doação desse ma-
terial reciclável deverá ser feita mensal-
mente para garantir a participação do alu-
no no projeto.

Visando apresentar conceitos socioam-
bientais na prática às crianças e jovens, o 
Projeto EDUC – fase II se propõe, com essa 

iniciativa, a ensinar sobre economia circu-
lar, redução de resíduos, reaproveitamento 
de materiais, conservação de recursos hídri-
cos, comércio justo, entre outros valores que 
podem tornar o mundo melhor no futuro.
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O Projeto EDUC - fase II conta com a 

parceria da Petrobras, por meio do Progra-
ma Petrobras Socioambiental, e visa pro-
mover o protagonismo comunitário para a 
proposição de soluções aos problemas so-
cioambientais identifi cados, sensibilizan-
do adolescentes, jovens, lideranças, edu-
cadores e moradores.

Nesta segunda fase, novas comunida-
des caxienses serão atendidas. Além de 
Campos Elíseos, Saraiva, Parque Bom Re-
tiro e Parque Marilândia, incluídas na pri-
meira fase (2018-2020), o Projeto atuará 
nos bairros de Saracuruna, Xerém, Jardim 
Primavera e Parque Império. Assim como 
ocorreu na fase I, o projeto está realizan-
do um diagnóstico junto à população para 
identifi car as principais questões e deman-
das dos moradores, para que possam ser 
trabalhadas de forma participativa.

Também estão previstas ações integradas 
com cursos para lideranças comunitárias, ofi -
cinas de artesanato e educação socioambien-
tal, visando preparar as pessoas para o en-
frentamento de problemas cotidianos - como 
o correto descarte de resíduos sólidos pós-
-consumo e seus potenciais riscos. As ações 
podem ser acompanhadas nas redes sociais 
do Projeto: facebook.com/projetoeducofi cial 
e instagram.com/projetoeducofi cial.

O Ministério da Educação prorrogou para 
sexta-feira (5) o período de inscrição para o 
processo seletivo do Programa Universidade 
Para Todos (Prouni) do 2º semestre. Os inte-
ressados devem se inscrever pelo http://aces-
sounico.mec.gov.br/prouni até às 23h59.

A prorrogação acontece após falhas no sis-
tema de inscrição. Segundo o portal G1, alguns 
alunos notaram a ausência da chamada “clas-
sifi cação parcial” no sistema de acompanha-
mento da inscrição. Eles também reclamaram 
do “sumiço” de vagas que estavam sendo ofer-
tadas no sistema no início da semana.

O Prouni é um programa do Ministério da 
Educação (MEC) que oferece bolsas de estudo 
integrais (cobrem 100% da mensalidade) e 
parciais (50%) em instituições particulares 
de ensino superior.

Para concorrer a uma vaga, o candidato 
deve ter realizado o Exame Nacional do Ensino 
Médio (Enem) 2020 ou 2021 e ter obtido média 
mínima de 450 pontos nas áreas de conheci-
mento e nota superior a zero na redação.

O Grupo Carrefour Brasil lançou um programa 
de capacitação profi ssional para oferecer bolsas 
de estudos de inovação, empreendedorismo, cria-
tividade, metodologia e UX Research para pes-
soas negras e pardas de todo o país, com idades 
entre 18 e 30 anos. As inscrições vão até o dia 28 
de agosto. A ação é realizada em parceria com a 
startup do ramo educacional DIO - Digital Inno-
vation One.

As inscrições estão abertas a pessoas que se 
autodeclaram negras e pardas, em situação de vul-
nerabilidade social e que tenham interesse em se 
desenvolver na área de inovação. Também será 
preciso que o participante resida no Brasil, apre-
sente comprovante de renda per capita (por pessoa) 
igual ou inferior a 1,5 salário mínimo (R$ 1.818), 
tenha concluído o ensino fundamental II (equi-
valente ao 9º ano) e disponibilidade para partici-
par das aulas, no turno da manhã, entre segunda 
e sexta-feira, ao longo da duração do programa.

As inscrições são gratuitas e devem ser feitas 
exclusivamente pelo site https://naovamoses-
quecer.com.br/pt/editais/, até o dia 28 de agosto.

O Instituto Beija-Flor de Nilópo-
lis está com vagas abertas para 
seus cursos acadêmicos. Para 
se inscrever, é necessário 
comparecer à secretaria do 
Instituto, na Rua Pracinha 
Wallace Paes Leme, 1025, no 
Centro, de segunda a quinta-
-feira, em horário comercial.

Os cursos, realizados em 
vários dias da semana, disponíveis 
são: Gestão e Produção Cultural; Gestão e 

Produção de Eventos; Captação de 
Recursos; RH 360º; Estética: 

Manicure e Pedicure, Desig-
ner de Sobrancelhas e Alon-
gamento de Cílios.

Criado em 2019, o pro-
jeto consiste na gestão e rea-

lização gratuita de mais de 
70 atividades, cursos e ofi ci-

nas direcionadas a qualidade de 
vida, cultura, saúde e o bem-estar da 

população de Nilópolis e arredores.

A rede de Supermercados Guanabara — 
em parceria com o Sesc RJ — abriu 
uma clínica odontológica  em Padre 
Miguel para atendimento gra-
tuito de funcionários. O local 
está equipado com três con-
sultórios, com atendimento 
feito por nove profi ssionais.

No local, serão realiza-
dos procedimentos como lim-
peza, restaurações, extrações 
simples em caso de indicação, 
radiografi a, raspagem e polimento. 
A expectativa é de que novas clínicas sejam 
inauguradas em função da parceria.

O Sesc RJ tem unidades fi xas com atendi-

mento odontológico em Madureira, Ramos, 
Santa Luzia, São João de Meriti, Nova 

Iguaçu, Niterói e São Gonçalo, 
assim como as unidades móveis 

OdontoSesc, que circulam 
pelo estado.

A clínica de Padre 
Miguel funciona de 
segunda a sexta-feira, das 

8h às 17h. O atendimento 
será feito por agendamento 

interno na rede de supermerca-
dos. O funcionário precisa ter cre-

dencial Sesc RJ, obtida em uma unidade do 
sistema. Confi ra a documentação necessária 
em www.sescrio.org.br.
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Taxa de inscrição e mensalidades 
serão ‘pagas’ com cédulas da  moeda verde EDUCoin, 

adquiridas por meio da doação de garrafas PET
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Hoje temos em nossa coluna a MC Andreza , moradora de Queimados. Ela está se lan-
çando no meio artístico e está em fase de produção de suas músicas. Andreza faz partici-
pação em videoclipe como dançarina e também em webséries, pois também é atriz, par-
ticipa no elenco da série “Ilusões de Cria”. Mas agora mostra toda sua sensualidade como 
A GATA DO POVO e vai fazer muito sucesso. Essa gata é presença confirmada na gravação 
do novo programa musical JAGUAR E SUAS PANTERAS,para NET CANAL 6/RJ. 

ENTREVISTA
MODELO: MC ANDREZA

MORADORA DE QUEIMADOS/ 
BAIRRO JARDIM ALZIRA
FOTOS: LUIZ CORDEIRO

Material produzido por Jaguar. Quer ser a Gata do 
Povo? Entre em contato com a jaguar produções  
(21) 9 9919-9182 ou envie um e-mail para:  
gangdacidade@gmail.com 

Praia: Copacabana

Comida: Massas

Música: Gosto de todos os ritmos 

Viagem: Gostaria de conhecer a Disney

Qualidade: Sou muito sincera

Defeito: Timidez 

Signo: Peixes

Time: Flamengo

Sonho de consumo: Uma casa própria

Livro: Poesias

Point: Queimadão

Posaria para uma revista masculina: Sim

Objetivo de vida: Ser feliz

Perfume: Perfume Doce

O que faz para fazer a forma:  
Durmo bastante

Filme: Comédias românticas

O homem ideal para você tem que ser: 
Bonito, gostar de mim e me respeitar.

Parte do seu corpo que mais gosta:  
Minha bunda 

Na minha cama.”

O MELHOR LUGAR PARA FAZER AMOR É:

JAGUAR
gangdacidade@gmail.com Jaguar Colunista Gang da Cidade

gata do povo

Maricá sedia pela primeira vez o 16º Campeonato 
Brasileiro Paralímpico de Tiro com Arco, que será rea-
lizado de 3 a 7 de agosto, na Confederação Brasileira de 
Tiro com Arco (CBTArco), em Itapeba, com o apoio da 
Secretaria Municipal de Esporte e Lazer.  A competição 
conta com a participação de 32 atletas de 12 estados, 
incluindo praticantes da cidade.  Na última quarta-feira 
aconteceu o treino livre. Os campeões serão conhecidos 
na manhã deste domingo (07/08). 

“Maricá é uma cidade inclusiva e no esporte não é 
diferente. É um prazer receber atletas paralímpicos de 
diferentes estados nesse campeonato. Apoiar uma com-
petição como esta é fundamental para nosso município, 
também para incentivar os jovens a praticar esportes”, 
disse o secretário de Esporte e Lazer, Filipe Bittencourt.

A competição é realizada ao ar livre, em campo aberto, 
reunindo arqueiros com amputações, deficientes visu-
ais, tetraplégicos, paraplégicos ou com outras defici-
ências. Os atletas são divididos da seguinte forma: W1 
(arco composto) reservado a àqueles com deficiências 
graves (três ou quatro membros), que necessitam de 
cadeira de rodas;  V1 e V2  para deficientes visuais; a 
classe Open (arco recurvo ou composto) agrega atletas 
com deficiência em um ou dois membros; e a equipe 
mista é reservada para duplas contendo um homem e 
uma mulher.  Os atletas que forem classificados também 
poderão competir com atletas de modalidade olímpica, 
sem ou com deficiência.

OComitê Paralímpico In-
ternacional (IPC, sigla 
em inglês) anunciou que 
33 modalidades se can-
didataram para integrar 
o programa da Paralim-

píada de Los Angeles (Estados Uni-
dos), em 2028. Segundo a entida-
de, trata-se de um número recorde. 
A definição dos esportes seleciona-
dos sairá no fim de janeiro de 2023.

A relação tem as 22 modalida-
des que estarão nos Jogos de Paris 
(França), em 2024. As outras 11 
são queda de braço, paraescalada, 

futebol de paralisados cerebrais 
(PC, antigo futebol de sete), golfe, 
caratê, dança, futebol em cadeira 
de rodas (também chamado power 
soccer), vela, surfe, handebol em 
cadeira de rodas e vôlei sentado de 
praia. Duas delas (futebol de PC e 
vela) buscam retornar ao programa, 
após o deixarem após a edição do 
Rio de Janeiro, em 2016. As demais 
querem estrear no evento.

“Receber um recorde de 33 candi-
daturas mostra a força crescente dos 
esportes no movimento paralímpico. 
Nossa meta é formatar um programa 

competitivo e atraente, que mostre a 
diversidade do movimento. A Para-
limpíada é o evento mais transfor-
mador do mundo e nós acreditamos, 
firmemente, que Los Angeles 2028 
será um divisor de águas em termos 
de conscientização, de perfil e de 
impacto”, declarou Collen Wrenn, 
oficial-chefe de Entrega dos Jogos, 
em comunicado do IPC.

A Paralimpíada de Los Angeles 
será realizada entre 15 e 27 de agosto 
de 2028. Os Jogos de Paris, por sua 
vez, estão confirmados entre 28 de 
agosto e 8 de setembro de 2024.
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MARICÁ SEDIARÁ 
CAMPEONATO BRASILEIRO 

PARALÍMPICO  
DE TIRO COM ARCO

Competição conta com participação de 32 
atletas paraolímpicos de todo o país

Lista reúne 33 
esportes, sendo 
que 22 deles já estarão 
em Paris 2024

COMITÊ 
PARALÍMPICO
ANUNCIA MODALIDADES 
CANDIDATAS AOS 
JOGOS DE 2028
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�enunciado no Superior Tribunal 
de Justiça Desportiva por uma sé-
rie de incidentes no jogo decisivo 
contra o Atlético-MG pela Copa 
do Brasil, o Flamengo será julga-
do na próxima quarta-feira, dia 10, 

um dia após decidir as quartas da Libertado-
res com o Corinthians. Estarão em pauta a 
invasão no Maracanã, o apedrejamento do 
ônibus atleticano, o arremesso de objetos no 
campo e o uso de sinalizadores, com a pos-
sibilidade de ter a perda de mandos de cam-
po como desfecho.

A data da sessão foi divulgada nesta quar-
ta pela entidade, que julgará o clube mineiro 
no mesmo dia, em razão de cânticos discri-
minatórios praticados pela torcida alvinegra 
contra fl amenguistas na partida de ida, em 
Belo Horizonte, onde o Atlético venceu por 
2 a 1, no dia 22 de junho. O jogo de volta, 
disputado no dia 13 de julho, no Maracanã, 
terminou com vitória por 2 a 0 e classifi ca-
ção do Flamengo.

Antes do apito inicial da decisão no Rio, 
houve tumulto nos arredores do local e tor-
cedores sem ingresso conseguiram passar pe-
las grades de proteção para invadir o estádio. 
Além disso, o ônibus da delegação mineira foi 
recebido com pedras e teve uma das janelas 
quebradas, mas ninguém fi cou ferido. Quan-
do a partida estava prestes a começar, o uso 
de sinalizadores na arquibancada atrasou o 
cronograma. Já com a bola rolan-
do, uma lata de cerveja e uma gar-
rafa com água foram arremessa-
das ao gramado.

Enquadrado no artigo 191 do 
Código Brasileiro de Justiça Des-
portiva (CBJD) por descumpri-
mento do estatuto do torcedor e 
o Regulamento Geral de Compe-
tição, o Flamengo também vai responder por 
não fornecer infraestrutura necessária para 
garantir a segurança da partida (artigo 211) 
e por não tomar providências para prevenir 
e reprimir desordens em sua praça desporti-

va (artigo 213, inciso I e III).
Os três artigos determinam pena pecuniá-

ria de até R$ 100, e o 211 recomenda interdi-
ção do estádio quando necessário, o que não 
deve ser o caso. O Inciso I do artigo 213, por 
sua vez, prevê perda de mando de até dez par-
tidas, “quando a desordem, invasão ou lan-
çamento de objeto for de elevada gravidade 
ou causar prejuízo ao andamento do evento 

desportivo”.
O Atlético-MG foi denunciado 

por outro motivo e responderá ao 
artigo 243-G, por prática de ato 
discriminatório, depois que sua 
torcida cantou em provocação aos 
fl amenguistas as seguintes pala-
vras: “Tu és time de otário e c*, 
p*, v* e ladrão”. O clube pode re-

ceber multa de até R$ 100 mil. Caso os auto-
res sejam identifi cados, receberão suspensão 
de cinco a dez partidas. Ainda haverá um jul-
gamento de Júnior Alonso por jogada violen-
ta no jogo de volta.
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ROMÁRIO ADMITE 
LACUNA NÃO PREENCHIDA 
NA SUA CARREIRA
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DIEGO CAVALIERI ACUSA 
BOTAFOGO E COBRA 
MAIS DE R$ 3 MILHÕES
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Rubro-Negro
será julgado 

pelo tribunal 
na próxima 

quarta

Mais uma 
vez, os tor-
cedores do 
Vasco lota-
ram uma 
loja do clube 
para encontrar 
jogadores. Na 
noite da última quarta-
-feira, em evento no centro do Rio de 
Janeiro, os volantes Andrey Santos e 
Yuri Lara posaram para fotos e distri-
buíram autógrafos para os vascaínos.

A Rua do Ouvidor é uma das ruas 
de comércio mais importantes da his-
tória Brasil, e acaba de ganhar uma 
loja do Vasco.

Movida acima de tudo a paixão, a 
Loja ofi cial do Vasco da 

Gama foi inau-
gurada nesta 

quarta (3) 
e promete 
movimen-
tar a rua pela 

qual os escri-
tores Machado 

de Assis e Joaquim 
Manoel de Macedo tanta reverência 
emularam. A nova Loja do Vasco – o 
Gigante da Colina – fi ca no nº 126, um 
sobrado histórico bem próximo ao Sho-
pping Center Paço do Ouvidor e à Ave-
nida Rio Branco, nas imediações da rua 
Gonçalves Dias. O empreendimento é 
resultado do trabalho da Sergio Castro 
Imóveis, que foi encarregada da locação.

O time ganhou uma semana livre 
de jogos após o empate com a Chape-
coense no último domingo e só voltará 
a campo na próxima terça-feira, contra 
a Ponte Preta, em Campinas.
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Sem jogar desde o dia 13 de junho, o ata-
cante Victor Sá vem treinando normalmente 
nesta semana no Botafogo e pode voltar a 
ser relacionado na partida contra o Ceará, 
sábado, no Estádio Nilton Santos.

No “Guia da Partida” divulgado pelo 
Botafogo no último sábado, Victor Sá ainda 
constava na “transição”, depois de ter trei-
nado alguns dias com bola. O atacante se 
recuperava de um problema nas costas, não 
detalhado pelo clube.

Com a liberação de Victor Sá, o Departa-
mento Médico do Botafogo vai enfi m esva-
ziando. O lateral-direito Rafael, os zagueiros 
Carli e Cuesta e o volante Del Piage também 
já estão clinicamente recuperados e à dispo-
sição do técnico Luís Castro para sábado.

O grande momento de Fernando Diniz no 
Fluminense já fez boa parte dos torcedores 
pedirem a renovação de contrato do técnico. 
No entanto, essa decisão só deverá acontecer 
ao fi nal da temporada. De acordo com infor-
mações do portal “NetFlu”, por conta da elei-
ção, o Tricolor só deverá fazer uma proposta 
para o técnico no fi m do ano.

Fernando Diniz foi contratado pelo Flumi-
nense no fi m de abril e tem contrato até o tér-

mino do ano. Nas Laranjeiras, o nome do técnico 
é bem avaliado, no entanto, a decisão por uma 
renovação só deverá ser tomada quando o nome 
do novo presidente for escolhido. Atual mandatá-
rio, Mario Bittencourt será candidato a reeleição. 

Em sua segunda passagem pelo Flumi-
nense, Fernando Diniz já dirigiu o clube em 
23 jogos, com 15 vitórias, 5 empates e 3 der-
rotas. Foram 48 gols marcados e 21 gols sofri-
dos pela equipe carioca.
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Técnico, de 
48 anos, vem 

fazendo 
grande 

trabalho 
no clube
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